



PROYECTO DE ACTA DE LA PERMANENTE DE LA JUNTA DE ESTE
ILUSTRE COLEGIO OFICIAL DE MEDICOS CELEBRADA EL DIA
10 DE ENERO DE 1984.

ASISTENTES:

Presidente: D. Luis Corrales Céspedes
Secretario: D. Gerardo Alemany S. de León
Vicesecretario: D. Faustino Chico Chico
Tesorero: D. Eduardo Rodríguez Sánchez

En Ciudad Real, siendo las 20,30 horas del día 10 de enero de 1984, se reúnen en la sede de este Ilustre Colegio Oficial de Médicos los miembros de la Junta Permanente que arriba se expresan para tratar de lo siguiente:

1.º—Se da lectura al acta de la Permanente celebrada el día 28 de noviembre de 1983. Se rectifican algunos párrafos del acta anterior. Se aprueba con las modificaciones que aparecen.

2.º—Las próximas actas que se publiquen en el Boletín, serán las aprobadas y no los anteproyectos.

3.º—Movimiento de colegiados (altas y bajas), se dan en sección aparte.

4.º—Informe del Sr. Presidente:

Se lee el borrador del anteproyecto de la Ley General de Sanidad.

Escrito de D. Javier Paulino, enviando modelo de protocolo confeccionado por la Comisión de Docencia del Hospital. Se acuerda

contestar y así se hace con Saluda fechado el 11-1-84.

Escrito del Consejo para proyectar una campaña informativa en relación con el proyecto de Ley de Sanidad elaborado por el Ministerio.

Se informa sobre Asamblea de Presidentes para el día 14-1-84.

Se informa sobre telex que ha recibido el Secretario del Consejo, procedente del Presidente del Colegio de Zaragoza, por su indudable interés en relación con la Ley General de Sanidad.

Asimismo se acuerda suscribir los Boletines de la Provincia y solamente comprar el B. O. del Estado que sea de interés para los Médicos.

Se acuerda quedar sólo con el Aranzadi.

Nota sobre huelga en Guipúzcoa de Médicos extrahospitalarios, al pretender el Insalud reducir a cada facultativo al cupo normal o muy ligeramente rebasado.